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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013/2014 - Laufende Nr. +088 vom   04. Sep. 2019   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 

Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

 

Von Sieghard Tinibel 
Stationen des Rufmords an einem kreativen 

und innovativen DOSB-Sportlehrer 

       
 

Video vom Saisonstart 2019 / 2020  Breitensport - Fußball 
und mehr - 
https://www.youtube.com/watch?v=n2a9BGINOis  
 
Alles Gute im Sport weiterhin!   

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://www.youtube.com/watch?v=n2a9BGINOis
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Echte Sportkameradschaften sind seltener geworden seit die Parteien 
aller Couleur, mit Krankenkassen, und Immobilienriesen sowie 

anderen Großkapitaleignern im Sport verstärkt dazwischen 

fuhrwerken. Hier ehrliche 
Sportkameraden, die sich gegenseitig vertrauten und achteten, aus der 

Zeit der Entwicklung des DFB-Cooper-Lauf mit dem 
Gelsenkirchenmarathon in Diensten der EU und des Landes Nordrhein-

Westfalen – dem heutigen Holocaust-Mahnmal-Marathon.  
Trotz vieler Negativbeispiele lassen insbesondere moderne 
Soziekommunisten Europäischer Prägung, die Finger nicht davon, 
Politik mit Sport zu vermischen. Dazu  Winston Churchill – Englischer 
Premier: „Don´t Mix Sports With Politics!“ Auch in Ämtern des 
öffentlichen Dienstes ist man auf den gesellschaftlichen Einfluss des 
aktiven Sportlers in einer Zeit der körperlichen Dekadenz aufmerksam 
geworden … dies nicht erst seit gestern!“   
 
  

2020  kommt Windows 10 – hier mehr dazu.   
https://www.microsoft.com/de-
de/windows/windows-7-end-of-life-support-
information?OCID=win7_app_omc_win 
 

https://www.microsoft.com/de-de/windows/windows-7-end-of-life-support-information?OCID=win7_app_omc_win
https://www.microsoft.com/de-de/windows/windows-7-end-of-life-support-information?OCID=win7_app_omc_win
https://www.microsoft.com/de-de/windows/windows-7-end-of-life-support-information?OCID=win7_app_omc_win
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Lesen sie auch darüber in der Zeit: 
https://www.zeit.de/index  und auch hier… 

 
Mehr Informationen über den Zeitgeistwandel in der Zeit:  

 
https://www.zeit.de/digital/internet/2019-08/youtube-klimaleugner-

klimaskeptiker-klimawandel-wissenschaft-joachim-
allgaier?utm_source=pocket-newtab  

 

Sieghard Tinibel hat 

etwas in Netzwerk-

Gelsenkirchen gepostet. 

 

FLE - Auftakt Saison 2019/2020 

youtube.com 

Ich folge dem Rat eines Facebook-Freundes, danke dafür Uwe. Alles Gute weiterhin mit fairem Sport. Gib Politikern 

keine Plattform, um sich über den Sport für den Wahlkampf zu profilieren... Ich erteile Facebook oder mit Facebook 

verbundenen Unternehmen keine Erlaubnis, meine Bilder, Informationen, Nachrichten oder Beiträge sowohl in der 

Vergangenheit als auch in der Zukunft zu verwenden. Mit dieser Erklärung mache ich Facebook darauf aufmerksam, 

dass es strengstens untersagt ist, mich auf der Grundlage dieses Profils und / oder seines Inhalts offenzulegen, zu 

kopieren, zu verbreiten oder sonstige Maßnahmen gegen mich zu ergreifen. Der Inhalt dieses Profils ist eine private und 

vertrauliche Information. Die Verletzung der Privatsphäre kann gesetzlich geahndet werden (UCC 1-308- 1 1 308-103 

und das Römische Statut). Am schönsten ist immer die Vorfreude... wie machmal auch bei einer Urlaubsreise... 

Breitensport - Fußball und mehr - https://www.youtube.com/watch?v=n2a9BGINOis 

 

**Alles Gute** im Sport weiterhin! 

https://www.zeit.de/index
https://www.zeit.de/digital/internet/2019-08/youtube-klimaleugner-klimaskeptiker-klimawandel-wissenschaft-joachim-allgaier?utm_source=pocket-newtab
https://www.zeit.de/digital/internet/2019-08/youtube-klimaleugner-klimaskeptiker-klimawandel-wissenschaft-joachim-allgaier?utm_source=pocket-newtab
https://www.zeit.de/digital/internet/2019-08/youtube-klimaleugner-klimaskeptiker-klimawandel-wissenschaft-joachim-allgaier?utm_source=pocket-newtab
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?eid=ARDj2hQnmdrvfSgg8Dw_5KRuPFu1X6L2dXUWgi8-6iDU8x95F0qCxP9ymrRpfItyflZqAZK07dbjVE1i
https://www.facebook.com/groups/819430951423784/
https://www.facebook.com/groups/819430951423784/
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3Dn2a9BGINOis%26fbclid%3DIwAR3_YFaFmvlp5Cmy9jPhngGiu7jkrP_NpUuS47h4rwVr2-SGg8mqPfsmS_g&h=AT2yD_axJmuSurfOCQrdFlaOVBite_gA9psTvxDr4H5CQF5oq8Z4oAdi0OT1lUFutvha6HVr63uHfeBApfASG3HHpB2Rmv8yh7fIsG2NLOxpLXk_c8stMeU5poIVlVMMSmsi
https://www.youtube.com/watch?v=n2a9BGINOis&fbclid=IwAR0qSdzaZa5EN9VEr9X-J0I5oYASJdWxgisSGVVQXsd0PsH0sel_GBCuG54
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Darauf ein Tänzchen zur Entspannung... und alle machen mit! 
Klick   https://twitter.com/i/status/1161014558498144257   

https://twitter.com/i/status/1161014558498144257?fbclid=IwAR04bpFIQNulKMjQfwTwOCulJH6l__VavUy_OYlCgBjVBOlSDrvEGTQ5liQ
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FLE - Das Gelsenkirchener  
Quartiers Film- und Videostudio  
zeigt: Sport im Wandel der Zeit  

"Boules-Club Saki" 
Männerrunde zum Geburtstag am  

5.06.2019  
Ort: Stölting Harbor Gelsenkirchen 

 
https://www.youtube.com/watch?v=Uu0Il590SWY 

 
Gebt die Welt in Kinderhände 

 

 
 

Lüge, Diebstahl, Rufmord, Korruption 
 

Der GMC wird doch keine Partei! Er bleibt lieber  
eine sportkameradschaftliche Vereinigung,  

denn: 
 

Freunde und Sportkameraden zu hintergehen  
will gelernt sein. Die Gelsenkirchener SPD mit  

den Führungskräften Baranowski, Barton,  
Rudowitz, Schneegans, Veit, M. Fath und T. Fath  

und viele andere mehr, auch von der CDU und  
den Grünen haben es total drauf.  

 
Gelernt ist halt gelernt, denn von selbst kann  
kein Mensch so hinterlistig und schlecht sein,  
wie Gelsenkirchens Politiker. Insbesondere  

https://www.youtube.com/watch?v=Uu0Il590SWY
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diejenigen, die ohne selbst jemals einen Schritt  
im Sport gemacht zu haben, sich den Sport zur  

Eigenprofilierung zu Nutze gemacht haben.  
 

Jahrelanges "Parteisoldatendasein" prägt. Lüge  
und Wahrheit werden von Politikern aller  

Couleur, aus zweckpolitischen Gründen  in  
einen Topf geworfen. 

 
Seilschaften mit Korruption über Jahrzehnte bis  

in die Landesregierung NRW und in die  
Bundesregierung, ist das immer mehr  

erkennbare Ergebnis. Jetzt sollen frei nach  
Schlagersänger Herbert Grönemeier - der mit  

der Kopfstimme - auch die Kinder an die Macht!  
 

Es reicht  - Der GMC bleibt eine Vereinigung von  
ehrlichen Sportlern. Gegen den Missbrauch des  

Sports durch Politiker aller Couleur. Denn  
kokainsüchtige Alkoholiker unterwandern seit  

Jahren in Gelsenkirchen das Zeichen gegen  
Doping und Drogen im Sport. Eine  

Versammlung dazu ist vor dem  
 

GMC-Geburtstag, am 15. Sept. 2019  
um 18:00 Uhr  

 
"Bei Moni im Haus Beckmann"  

in Gelsenkirchen-Rotthausen, an der  
Schonnebecker Str./Ecke Schemannstr.42  

anberaumt worden. Widersacher des ehrlichen  
Sports aus den Reihen der SPD und dem  

Rotthauser Netzwerk sind besonders herzlich  
eingeladen zur Podiumsdiskussion... 
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OB Baranowskis Helfershelfer bei der Vermarktung des  

Sports zu politischen Zwecken, sind zum Teil auch  
kokainsüchtige Alkoholiker, die gar in den Reihen des  
FC Schalke 04 zu finden sind. Hier auf der folgenden  
Gedenktafel zieren ihre Namen Erinnerungsschilder  
der Bergbaugeschichte, um zu suggerieren, dass sie  
auf der Seite der "Ruhrgebietsmalocher" sind. Leider  
hat die SPD es versäumt ihre Kinder aufzuklären, die  

nun alle grün wählen, weil sie die Lügenpolitik  
durchschaut haben. Am 31. 10. 2020 sind  

Kommunalwahlen. Bis dahin wird der GMC, vielleicht  
schon als Partei in Gelsenkirchen mitmischen zum  

Wohle der Menschen, die eigentlich oft durch  
manipulierten Sport am TV oder im Stadion  

unterhalten werden, und somit falsche Sportvorbilder  
hervorheben. 

 
Der Malocher Club war einmal... deswegen sollte man sich 
auch nicht mehr so artikulieren, als wären es immer noch 

harte Jungs die den FC Schalke 04 tragen und ihm die 
Treue halten. Heute würde keiner der aktuellen 

Fußballprofis mehr die Strecke unter Tage, vom Förderkorb 
zum Arbeitsplatz schaffen... dennoch wird weiterhin so 

getan, als wären alle noch immer so voller Kraftausdauer. 
 

Wenn dem heute noch so wäre, brauchte man nicht in aller 
Herren Länder seine Scouts mit einem "Karton voller Euro" 

als Ködersummen entsenden. Ich würde, um diesem 
Gebaren aller Profivereine an der Ruhr entgegen zu wirken 
vorschlagen, eine anaerobe Trainingsstrecke auf der Zeche 

Wilhelmine-Viktoria auf 1100 m  für die Profifußballer 
einrichten, aber auch für solche Fußballsportler einrichten, 

die sich dafür halten, nur weil sie einmal durch den 
"Untertagetunnel" in die Arena einmarschieren durften. Die 
Kraftausdauer eines echten Fußballers der 60er/70er Jahre, 
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kann man aber auch dann gerne kostengünstig 
nachempfinden, wenn ich am 26. April 2020 wieder den 
Gelsenkirchenmarathon - dieses Mal dann aber mit der 

Unterstützung vieler Freunde des ehrlichen Sports 
durchführen werde. Das muss so langsam einmal in 

unserer Region passieren, denn es wird Zeit, um zu retten, 
was im Sport noch vor der Manipulation durch Politiker zu 
retten ist, dass eine neue Partei zum Schutz der Sportler 

und der Sportjugend ins Leben gerufen wird. 
 

Ich hoffe, dass ich in Euch, aufgrund unserer jahrelangen 
Bekanntschaft einen Mentor zur Unterstützung der Sache 

habe...mehr zum Thema. 
www.fussballkondition.de . 

 
Wenn man Heinz Pliska unseren ersten 

Kapitän einer Bundesligaelf des FC Schalke 04 noch kennen 
solltet, fragt ihn... er kann euch noch besser erklären - was 

ich exakt damit meine. 
 

Aber auch der Schalke 04 Fußballlehrer, Bodo Menze, ist 
bestimmt in der Lage, den Unterschied, der damalig in 

jedem von uns liegende Fähigkeit zu erklären. Denn aerobe 
und anaerobe Phasen im Training und vom Arbeitsplatz 

gewohnt, sorgten für eine kontinuierliche Steigerung der 
Kraftausdauer, und so waren wir auch dadurch 

automatisch in der Lage, diese beim Fußball zum eigenen 
Vorteil, und zum Vorteil unseres Teams, sowie dem Verein, 
dem wir angehörten zu nutzen. Das war uns nicht fremd... 

wir handelten aus eigenem Ehrgeiz 
und ohne Anreize in Form materieller Vorteile... 
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Tönnies und der DFB-Ethikrat 
Pro Clemens Tönnies: " Was geht es den DFB an, wenn ein Kaufmann außerhalb 
des Fußballs, einigen Unternehmerkollegen während einer Tagung in 
Ostwestfalen, seiner Heimat, wirtschaftliche Tipps gibt? Etwas humoristisch und 
satirisch von ihm selbst gefärbt, wohl um der Ethik zu diesem Thema selbst 
Genüge zu tun, und die „Schärfe“ zu nehmen. Der DFB sollte sich lieber 
fachbezogenen Problemen widmen. Dort hat auch eine Ethik Kommission viel zu 
tun, um auf den Fußball einzuwirken, dass der „Laden“ weiterhin grundsportlich 
läuft. "Politikerbirnen" wie die Gelsenkirchener Markus Töns und Dr. Manfred 
Beck sollten sich daraus halten. Von diesen Dingen haben sie eh keine Ahnung 
und schwingen nur den blau-Weißen Schal, wenn sie damit für sich ein positives 
Echo erzeugen wollen im Wahlkampf. Mehr können Politiker eh nicht zum Sport 
beitragen, Vielleicht noch den ein oder anderen aufrechten Trainer oder 
Sportlehrer verunglimpfen... das war´s dann aber auch schon! 
 

 

Clemens Tönnies hat beim Handwerkstag zu Paderborn (ohne 
Skript) gesagt: Wenn "wir in Deutschland" 27 Milliarden Euro 
ausgeben wollen, um 0,006 Prozent des Weltausstoßes an CO2 
einzusparen, "warum gehen wir dann nicht her und geben das 
Geld ... unserem Entwicklungsminister? Der spendiert dann 
jedes Jahr 20 große Kraftwerke nach Afrika. Dann hören die 
auf, die Bäume zu fällen, und sie hören auf, wenn's dunkel ist, 
wenn wir die nämlich elektrifizieren, Kinder zu produzieren". 
Dieser - authentische - Wortlaut ist ein bisschen anders als der 
vielfach (angeblich wörtlich) zitierte. (lt. Spiegel online vom 
15.08.2019) https://www.spiegel.de/.../clemens-toennies-
und-rassismus...   
 

https://www.spiegel.de/panorama/justiz/clemens-toennies-und-rassismus-wurst-und-wahn-kolumne-a-1281747.html?fbclid=IwAR00i_32dcjdmGwMeBlA8a05ZikayWUIAFwrZeE6Nbo2fwiJMfQiuv1xcDI
https://www.spiegel.de/panorama/justiz/clemens-toennies-und-rassismus-wurst-und-wahn-kolumne-a-1281747.html?fbclid=IwAR00i_32dcjdmGwMeBlA8a05ZikayWUIAFwrZeE6Nbo2fwiJMfQiuv1xcDI


  

 13 

  



  

 14 



  

 15 



  

 16 



  

 17 



  

 18 

 
 



  

 19 

 
 
 



  

 20 

Wenn Parteiausschluss droht, hat man meist alles richtig gemacht! 

 
 
Deutsche Sozies aller Couleur mit Europäischer Prägung schaden sich selbst 
immer mehr. Die Zeit ist reif für ein Umdenken. Für ein Europa ohne die 
Auflösung sämtlicher individueller Werte der einzelnen Mitgliedsstaaten. Diesen 
gedanklichen Hintergrund sollte man pflegen, wenn man zur Wahlurne schreitet. 
Auch bei den kommenden Kommunalwahlen im Ruhrgebiet am 31. 10. 2020 mit 
dem Ziel die gängigen Seilschaften am Ort abzuwählen! Mehr zu den kommenden 
Kommunalwahlen - https://rponline.de/thema/kommunalwahl/     
 

https://rponline.de/thema/kommunalwahl/
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Mathe -   https://www.youtube.com/watch?v=GZvkrd0S44I&feature=push-

sd&attr_tag=NKF_uJxU_vGz02dH%3A6     

https://www.youtube.com/watch?v=GZvkrd0S44I&feature=push-sd&attr_tag=NKF_uJxU_vGz02dH%3A6
https://www.youtube.com/watch?v=GZvkrd0S44I&feature=push-sd&attr_tag=NKF_uJxU_vGz02dH%3A6
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Ruhr Barone  

 

Archiv-Foto: Michael Kamps 

Gut zwei Wochen ist es jetzt her, dass Schalkes Aufsichtsratsboss 
Clemens Tönnies mit von vielen als rassistisch empfundenen Aussagen 
auf einer Versammlung von Handwerkern für einen Skandal 
bundesweiten Ausmaßes sorgte. Auch hier bei uns im Blog wurde in 
mehreren Beiträgen leidenschaftlich darüber diskutiert. 

Kritisiert wurde damals auch das beim FC Schalke 04 verhängte 
Strafmaß, wonach der Fleischfabrikant seinen Posten als Vorsitzender 
des Aufsichtsrates (auf eigenen Vorschlag hin) drei Monate lang würde 
ruhen lassen. Viele Fans des Klubs forderten weiterreichende 
Konsequenzen, wollten, dass Tönnies seinen Posten ganz aufgibt, den 
Verein vielleicht sogar komplett verlassen möge. 

Zu befürchten stand schon damals, dass die Gremien des Vereins, die 
Klubführung und auch Tönnies selber die Diskussionen schlicht 
aussitzen wollten. In dieses Schema passte ja auch die verhängte 

https://www.ruhrbarone.de/toennies-dickel-owomoyela-in-der-realitaet-keine-klare-kante-gegen-rassismus-bei-s04-und-bvb/171730
https://www.ruhrbarone.de/toennies-dickel-owomoyela-in-der-realitaet-keine-klare-kante-gegen-rassismus-bei-s04-und-bvb/171730
https://www.ruhrbarone.de/toennies-dickel-owomoyela-in-der-realitaet-keine-klare-kante-gegen-rassismus-bei-s04-und-bvb/171730
https://www.ruhrbarone.de/toennies-dickel-owomoyela-in-der-realitaet-keine-klare-kante-gegen-rassismus-bei-s04-und-bvb/171730
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‚Zeitstrafe‘ hervorragend. Tönnies ward seither bis zum heutigen Tag 
quasi nicht mehr gesehen, geschweige denn gehört. Selbst einen 
angekündigten Auftritt als Redner eines Erntedankfestes in der 
ostwestfälischen Provinz hat der als Machtmensch bekannte 
Unternehmer jetzt abgesagt. 

Die Situation hat sich also seit gut zwei Wochen nicht mehr geändert. 
Logisch, dass die Welle der Empörung langsam abnimmt, sich 
totzulaufen scheint. Trotz der entschlossenen Forderungen und 
wütenden Protesten großer Teile des Schalker Umfelds. 

Waren beim Pokalspiel der Königsblauen die mitgereisten Fans in 
Drochtersen vor zwei Wochen noch wutentbrannt und fast vollständig 
mit ‚Roten Karten‘ für Tönnies ausgestattet, vernahm man schon zum 
traditionellen Schalke-Tag rund um die heimische Arena und auch zum 
Bundesligaauftakt der Gelsenkirchener in der Vorwoche kaum noch 
etwas Entsprechendes zur Causa Tönnies. 

Am morgigen Samstag kommt jetzt der Rekordmeister FC Bayern 
München als Gast nach Gelsenkirchen. Selbst wenn es dort zu Anti-
Tönnies-Protesten im Stadion kommen wird, der Fokus der Fans dürfte 
dabei mit sehr hoher Wahrscheinlichkeit in erster Linie auf der 
sportlichen Herausforderung liegen. Die Aufmerksamkeit, auch in den 
Medien, wird sich somit, wie anzunehmen ist, rund um diesen Klassiker 
noch weiter von der Person Tönnies entfernen. Alles andere würde 
sehr überraschen. 

Die Taktik das Ganze in den drei Monaten der ‚Sperre‘ schlicht 
auszusitzen zu wollen scheint aufzugehen. Die Liga läuft wieder. Wer 
will da schon noch über diese unangenehme Sache reden, geschweige 
denn andere Konsequenzen herbeiführen? Eben. Kaum jemand. Erst 
recht nicht die Vereinsverantwortlichen, denen von Anfang an sehr 
daran gelegen war diese Diskussionen schnellstmöglich abzuwürgen, 
da sich schlecht für das Geschäft sind. 

Zeit heilt eben im Leben (fast) alle Wunden. Auch auf Schalke! 

https://www.westfalen-blatt.de/OWL/Kreis-Paderborn/Hoevelhof/3923917-Unternehmer-haelt-keine-Festrede-bei-Heimatfest-in-Hoevelhof-Espeln-Erntedankumzug-Clemens-Toennies-sagt-ab
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>  Was sonst noch bewegt  < 

  
https://www.horizonworld.de/inuit-es-gibt-keinen-
klimawandel-sondern-die-erde-ist-leicht-gekippt/   

 

https://www.horizonworld.de/inuit-es-gibt-keinen-klimawandel-sondern-die-erde-ist-leicht-gekippt/
https://www.horizonworld.de/inuit-es-gibt-keinen-klimawandel-sondern-die-erde-ist-leicht-gekippt/
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Unsere Erde läuft nicht mehr ganz rund. Vor etwa 15 Jahren kam sie ins Taumeln, weil die Erdachse 
begann, sich zu verlagern. Die Unwucht macht sich in einer Wanderung des geografischen Nordpols 
bemerkbar, der den nördlichen Schnittpunkt der Achse mit der Erdoberfläche markiert. 

Seit 1899 haben Geologen und Seefahrer die Lage dieses Punktes und seine Bewegungen recht exakt 
gemessen. Fast während des gesamten 20. Jahrhunderts wanderte er in Richtung der kanadischen Hudson 
Bay. 

„Die Abweichung ist dramatisch“ 

Um 2000 aber änderte sich die Bewegungsrichtung abrupt nach Osten. Seither driftet der Nordpol mit 
einer Rate von 17 Zentimetern pro Jahr entlang des Greenwich-Meridians auf die britischen Inseln zu – 
damit wandert er doppelt so schnell wie zuvor. 
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Dies berichten Geophysiker des Jet Propulsion Laboratory der US-Raumfahrtbehörde Nasa im kalifornischen 
Pasadena in einer Studie, die im Fachjournal „Science Advances“ erschien. „Diese Abweichung von der 
Richtung des 20. Jahrhunderts ist sehr dramatisch", sagt Studienhauptautor Surendra Adhikari. 

Satelliten messen monatlich Veränderungen 

Ihre Daten gewannen die Forscher mit Hilfe der Nasa-Erderkundungsmission „Grace“, deren zwei Satelliten 
die Erde in rund 300 Kilometern Höhe umkreisen. Ihre hoch empfindlichen Sensoren registrieren die 
Erdanziehung, dadurch ließen sich sehr genaue Karten des Gravitationsfeldes der Erde erstellen. 

Im Monatsrhythmus melden die Satelliten Veränderungen der Verteilung der Massen in unserem Planeten. 
Dabei lässt sich auch die Zu- und Abnahme von Eis- und Schneedecken sowie von Grundwasserströmen 
erkennen. 

Schmelzende Eisschilde bewirken gewaltige 
Umlagerungen 

Diese Messungen verrieten, warum sich die Erdachse verlagert: Sowohl die Eismassen der Arktis und 
Antarktis als auch das Grundwasser unter dem indischen Subkontinent und der Region um das Kaspische 
Meer haben sich drastisch verringert. 

Adhikari und seinen Kollegen errechneten, wie groß diese Massenänderung ist und wie sie sich zwischen 
2003 und 2015 auf die Erdachse auswirkte. Seit der Jahrhundertwende verliert der grönländische 
Eisschild durch die globale Erwärmung pro Jahr im Mittel 278 Milliarden Milliarden Tonnen Eis, 
die Antarktis 92 Milliarden Tonnen. Hinzu kommen Ströme an Wasser, sie sich von schmelzenden 
Gletschern in Alaska und Patagonien in die Meere ergießen. Dies bewirkt eine gewaltige Umlagerung von 
Massen. 

Die Berechnungen der JPL-Wissenschaftler zeigten indes, dass der Verlust an Grönlandeis allein nicht die 
gewaltigen Energiemengen liefert, die es braucht, um die Erdachse im beobachteten Ausmaß zu 
verschieben. 

Auch die Antarktis trägt zu wenig dazu bei. Der westantarktische Eisschild verliert an Masse, wogegen die 
Eisdecke der Ostantarktis zu nimmt. Beide Massenveränderungen ziehen bzw. schieben die Rotationsachse 
unseres Planeten in die gleiche Richtung, in die sie auch das Grönlandeis im Norden zieht. 

Der Schlüssel liegt in Eurasien 

Doch selbst der kombinierte Effekt kann die beschleunigte Verlagerung der Achse nicht erklären. Es muss 
also eine Masse östlich von Grönland geben, die zusätzlich zieht. Der Schlüssel dazu liegt in Eurasien. 

„Der größte Teil der Veränderung resultiert aus dem Wasserdefizit in Indien und den Anrainerstaaten 
des Kaspischen Meeres, das durch die Wassernutzung für Bewässerung sowie Dürren verursacht wird“, 
erläutert Adhikari. 

http://advances.sciencemag.org/content/2/4/e1501693
https://weather.com/de-DE/neuigkeiten/deutschland/news/duerre-indien-katastrophe-wasser-zug
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Lesen Sie auch: Wegen Dürre in Indien wird teils sogar schon 
Nationalsport Cricket verboten  

Auf diese Veränderungen reagiert die Erde 
besonders empfindlich 

Die Entdeckung überraschte die Forscher, denn gegenüber den schmelzenden Eisschilden ist diese 
Massenveränderung klein. Doch sie hat einen starken Effekt, weil die Erdachse auf Veränderungen bei 
jeweils 45 Grad nördlicher und südlicher Breite besonders empfindlich reagiert. „Dies wird von der 
physikalischen Theorie rotierender Objekte gut erklärt“, konstatiert Adhikari. „Deshalb sind Veränderungen 
etwa auf dem indischen Subkontinent so wichtig.“ 

Zwar ist die Taumelbewegung der Erdachse ein natürlicher Prozess, am dem viele Faktoren mitwirken. So 
verteilt die Plattentektonik die Massen der Kontinente um, und weil unser Planet keine 
vollkommene Kugel, sondern ein kartoffelförmiges „Geoid“ ist, kann die Schwerkraft des Mondes seine 
Rotationsachse ändern. 

Globale Erderwärmung verstärkt diese Effekte 

Zudem beeinflussen Windsysteme, Meeresströmungen, anhaltende Niederschläge und Prozesse im 
Erdinneren deren Balance. So hebt sich die Erdkruste in Nordamerika, weil nach der letzten Eiszeit die 
Gletscher schmolzen. Ohne das Gewicht der Eismassen stellt sich in der Region ein neues 
Massengleichgewicht ein, wodurch der Pol in Richtung Kanada wanderte. Darüber hinaus können auch 
Erdbeben die Erdachse verschieben. 

Die globale Erwärmung verstärkt jetzt diese Effekte. Dennoch bestehe kein Grund zur Sorge, beruhigen die 
Studienautoren: Die kleine Verschiebung der Achse wirke sich allenfalls auf astronomische 
Beobachtungen sowie die Genauigkeit globaler Positionsbestimmungssysteme aus. 

Forscher erwarten weiteren starken Massenverlust 

Erst wenn sich wirklich große Massen nachhaltig verschöben, könne die Unwucht stärkere Folgen haben. 
„Wir erwarten einen weiteren starken Massenverlust in den Eisschilden der Westantarktis und Grönlands, 
deshalb wandert der Pol sicher nicht zurück nach Kanada“, resümiert Studienhauptautor Adhikari. 

Andererseits ist offen, ob er sich weiterhin entlang des Greenwich-Meridians bewegt, oder in andere 
Richtungen mäandert. „Das hängt hauptsächlich von den Gebieten der Eisschmelze ab, und welche Effekte 
dem Massenverlust entgegenwirken“, ergänzt Florian Seitz, Direktor des Deutschen Geodätischen 
Forschungsinstitut in Potsdam in einer Email an seine JPL-Kollegen. 

„Dies kann beispielsweise die Erhöhung des Meeresspiegels, erhöhte Wasserspeicherung auf den 
Kontinenten oder allgemein ein Wandel der Klimazonen sein.“ Die jetzt beobachtete Verlagerung der 
Erdachse zeigt indes, wie stark der Mensch schon auf seinen Planeten einwirken kann.    

https://weather.com/de-DE/neuigkeiten/deutschland/news/duerre-indien-katastrophe-wasser-zug
https://weather.com/de-DE/neuigkeiten/deutschland/news/duerre-indien-katastrophe-wasser-zug
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Der vorrangige journalistische Auftrag von The Weather Company ist die Berichterstattung über Wetter- 
und Klimaphänomene sowie über die Bedeutung der Wissenschaft für unseren Alltag. Dieser Inhalt 
entspricht nicht zwangsläufig der Position unserer Muttergesellschaft IBM. 

  

 
 
Mit Plakaten wurde im Vorfeld der Begegnung auf einen 
Fußmarsch der Fans aus der Nordkurve zu dem Auftakt der  
Bundesligaspiele in der Veltins Arena hingewiesen. Es ist nicht 
das 1. Mal, dass Fanclubs ihre Stärke mit geschlossenen 
Auftritten demonstrieren. Es wäre schön, wenn auch von 
dieser Seite einmal auf den zunehmenden Drogenkonsum am 
Rande der Begegnungen hingewiesen würde. Vielleicht ließe 
sich auch dadurch mehr Eigensportlichkeit erreichen. Politische 
Parteien in Gelsenkirchen unterbinden dies seit langer Zeit 
schon, wie bei der Einführung eines DFB-Cooper-Laufs zum 
Trainingstest der Kraftausdauer bemerkt wurde.    
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Lügen und andere Tricksereien in 
der Politik auf allen Gebieten.  
Facebook – User - Ich habe es lange nicht glauben wollen aber es ist 
tatsächlich so wie Du es sagst. Damit der Widerstand bei älteren 
Bürgern etwas mehr gebrochen wird, werden sie zunächst als Nazis 
betitelt und dann sogar, wenn alles nichts nutzt, werden sie als 
Rassisten beschimpft. Moderne Euro-Sozie-Kommunisten haben alles 
drauf. Wissen sie doch, dass die meisten Deutschen mit dem 
Struwwelpeter groß, und mit den Geschichten daraus erzogen worden 
sind... Die Kenntnis von den Liedern mit den 10 kleinen Farbigen, wird 
ihnen als gar Rassismus ausgelegt. Daher: „Gib Sozie-Kommunisten der 
klassischen SED-Marke keine Plattform - nirgendwo - auch nicht im 
Sport!  
 

 
 

Ohne weitere Worte - Die Hoffnung stirbt zuletzt! 
https://www.facebook.com/DerInfoblog/videos/696800120749679/?t=3   

https://www.facebook.com/DerInfoblog/videos/696800120749679/?t=3
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Die SPD in der Spur zu halten ist kein leichtes Unterfangen mehr für 
unseren OB Frank Baranowski, weil seine „Unterhäuptlinge“ laufend  
denunzieren und bodenständige Menschen verunglimpfen. Ältere Bürger 
fühlen sich besonders betroffen. Zunächst sind alle heimatverbundenen 
Deutschen ´>alles nur Nazis< , dann aber auch Rassisten. Aber unser OB 
schafft das, denn er kennt ja alle Seilschaften, die in Gelsenkirchen zum 
Erfolg verhelfen könnten – auch die der Grünen! Aus diesem Grunde und 
deswegen: Keine Plattform mehr für Politiker im Sport! Was dabei herum 
kommt, kann man jetzt an dem Klamauk um CT erkennen. Viele Stimmen 
erheben sich gegen den Präsidenten des FC Schalke 04, der auf einer 
Versammlung lediglich dafür plädierte den Ländern Afrikas mehr bei ihrer 
Verselbstständigung zu helfen. Moderne Soziekommunisten die dem FC 
Schalke 04 schon lange zusetzen, versuchen daraus Herrn Tönnies einen 
Strick zu drehen…  
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Man sollte aber festhalten, dass es Gelsenkirchener Politiker - 
nicht nur von der Kommune sondern auch MdB - es waren, die 
als erste auf CT herum gehauen haben. Das ist eine Tatsache, 
die man nicht verbergen sollte, denn dann sind wir nicht 
ehrlicher als die normalen Gazetten wie WAZ oder die BILD etc. 
Ich bleibe dabei: "Verlogenen Politikern und Funktionären keine 
Plattform im Sport!" Für mich habe ich den Fall registriert in 
meinem Sportjournal FLE. Denn es ist nicht das 1. Mal, dass 
Politiker sich in Szene setzen auf Kosten anderer! Glück Auf !" 
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2020  kommt Windows 10 – hier mehr dazu.   
https://www.microsoft.com/de-
de/windows/windows-7-end-of-life-support-
information?OCID=win7_app_omc_win 
 

    
 

https://www.microsoft.com/de-de/windows/windows-7-end-of-life-support-information?OCID=win7_app_omc_win
https://www.microsoft.com/de-de/windows/windows-7-end-of-life-support-information?OCID=win7_app_omc_win
https://www.microsoft.com/de-de/windows/windows-7-end-of-life-support-information?OCID=win7_app_omc_win
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Ausgerechnet der DFB mit seiner Ethik - Kommission, werden zur 
Beurteilung solchen normal kaufmännischen Diskussionen zu Rate 
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gezogen. Abgesehen davon, dass sie die Sache richtig erkannt und 
öffentlich richtig gestellt haben, muss man aber stets darauf 
hinweisen, Dass der DFB mit seinen, zu einem großen Teil korrupten 
Funktionären - oder will das jemand abstreiten? - kaum die Sachlage 
der Weltwirtschaft richtig einschätzen können. Ebenso wenig wie 
verlogenen Kommunalpolitiker in Gelsenkirchen, deren logisches 
Vorausdenken bei deren Politik gar nicht vorhanden ist. Logisches 
Denken ist nicht erlernbar, sondern ein Talent, das nicht jeder in die 
Wiege gelegt bekam. Politiker am Wenigsten davon, denn sonst hätten 
sie einen anständigen Beruf auswählen können, der nicht so viel 
Konkurrenzdenunzierung durch Lügen erfordert. Der 
Staatsanwaltschaft in Essen und im Justizministerium NRW liegen 
genügend Beispiele vor. Allerdings lässt der Aufklärungswille der 
Journaille ebenfalls zu wünschen übrig. Schlimm ist es heutzutage, 
dass ehrlich denkende Menschen von „soziekommunistischen“ 
Politikern, die das "Spitzelsystem der SED und der damaligen NSDAP 
perfekt beherrschen und noch übertreffen, heute in Europa immer 
mehr kritiklosen Zulauf erhalten, obwohl diese Politik auch ganz 
besonders erkennbar von Wirtschaftslügen geprägt ist. Alleine schon 
durch die Verbreitung der Abrahamitischen Religionslehre aus den 
Niederlanden und Belgien, die der Islamisierung Europas die Wege 
ebnen soll, und die die noch bei älteren Bürgern vorhandenen 
Ressentiments gegen den allgemeinen Drogenkonsum aufweichen 
sollen. Der Fall Tönnies hat offen dargelegt – mit lauten Rufen von 
Töns und Beck u. a., dass auch das Deutsche Wesen im Sport zerstört 
werden soll. Deswegen wird der GMC auch keine Partei und bleibt 
lieber ein kameradschaftsgeführter Sportgedanke, damit man auch 
wirklich noch frei bleiben kann im Sport, und sich nicht irgendwelchen 
politischen Strömungen beugen muss. Im Sport ist das wichtig was auf 
dem Sportplatz geschieht und sollte im Sportgeist nur von den Zielen 
im Sport eines Vereins bestimmt werden und nicht von den Zielen der 
Politik. „Don´t Mix Sports With Politics!“   
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So hanebüchen ist das Urteil im Fall Tönnies 

Stand: 12:20 Uhr | Lesedauer: 4 Minuten  
 
Von Christoph Cöln  
Redakteur  

Der rassistische "Ausrutscher" von Schalke-Boss Clemens Tönnies hält die 
Königsblauen weiter in Atem. Nach den Protesten im Erstrundenspiel des DFB-
Pokals sind einige Fans bei der Saisoneröffnung wieder etwas milder gestimmt. 
Andere kritisieren aber erneut die lasche Bestrafung.  

Quelle: SID  

Autoplay  
Vier Wochen hat sich die DFB-Ethikkommisssion im Fall Clemens Tönnies beraten. Nun kam sie zu einem 
Urteil, das von einer erstaunlichen Kurzsichtigkeit zeugt. Und dem Kampf gegen Rassismus schweren 
Schaden zufügt.  
136  
  

Vier Wochen hat sich die Ethikkommission des DFB mit dem Fall Tönnies befasst. Sie hat also ziemlich 
lange gebraucht, um zu ihrem Urteil zu kommen. Und angesichts desselben kann man sich schon fragen, 
was sie in dieser Zeit eigentlich gemacht hat? Das Urteil über die rassistischen Afrika-Äußerungen des 
Schalke-Bosses lautet: Tönnies‘ Aussage war rassistisch, von einer Strafe sieht die Kommission aber 
dennoch ab, da Tönnies kein Rassist ist. 

Nikolaus Schneider, der langjährige Vorsitzende des Evangelischen Kirchenrats (EKD) und Mitglied der 
DFB-Ethikkommission, fasste die Urteilsbegründung sinngemäß so zusammen: Tönnies sei da zwar einer 
rausgerutscht, aber er habe glaubhaft versichert, dass er mit Rassismus eigentlich nichts zu tun habe. Das 
mag sein. Aber mit der gleichen Begründung ließe sich ein Raser freisprechen, der mit 100 durch die 
Tempo-30-Zone gebrettert ist: Weil er den Rest des Jahres nie in eine Radarfalle geraten ist, kann er ja 
kein Raser sein und demzufolge auch kein Fahrverbot bekommen. 

Lesen Sie auch  

 
Cacau über den Fall Tönnies  
„Es darf keine Sprech- oder Denkverbote geben, aber...“  

Es wäre interessant zu erfahren, welche Maximen die Ethikkommission ihrem vierwöchigen 
Entscheidungsfindungsprozess zugrunde gelegt hat. Kants Moralphilosophie kann in dem honorigen Zirkel 
eher nicht diskutiert worden sein. Ansonsten hätten sich die Mitglieder eventuell des kategorischen 
Imperativs erinnert („Handle nur nach derjenigen Maxime, durch die du zugleich wollen kannst, dass sie 
ein allgemeines Gesetz werde“) und wären vielleicht zu dem Schluss gekommen, dass Tönnies‘ Rede auf 
dem Tag des Handwerks schon allein deswegen zu sanktionieren ist, weil sie die Allgemeinheit inspirieren 
könnte, es dem Fleischmagnaten gleichzutun. 

https://www.welt.de/autor/christoph-coeln/
https://www.welt.de/autor/christoph-coeln/
https://www.welt.de/autor/christoph-coeln/
https://www.welt.de/sport/fussball/article199416058/Schalke-04-So-hanebuechen-ist-das-DFB-Urteil-im-Fall-Clemens-Toennies.html?fbclid=IwAR2IOZSwZp02t0RRSFNTzdAoAJNpfTo8s8BJkacKCF1_z7IqjBoTPGZjRZ4#Comments
https://www.welt.de/sport/fussball/bundesliga/fc-schalke-04/article199360052/Rassismus-DFB-verzichtet-auf-Verfahren-gegen-Clemens-Toennies.html
https://www.welt.de/sport/fussball/bundesliga/fc-schalke-04/article199360052/Rassismus-DFB-verzichtet-auf-Verfahren-gegen-Clemens-Toennies.html
https://www.welt.de/sport/fussball/article198339777/Cacau-ueber-Toennies-Es-darf-keine-Sprech-oder-Denkverbote-geben.html
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Fatales Signal in die Gesellschaft  Tönnies ist nicht irgendwer, der 63-Jährige zählt 

zu den reichsten und einflussreichsten Männern Deutschlands, ein angesehener Unternehmer und 
Mäzen. Tönnies ist ein Mensch mit herausgehobener Vorbildfunktion, dies zeigen die zahlreichen 
Reaktionen auf dessen Rede in den Wochen danach. Viele davon waren zustimmend, manche 
frohlockten geradezu über einen, der die Dinge endlich mal beim Namen nennt. Tönnies, so lautete 
der Tenor in fast allen Teilen der Gesellschaft, habe doch nur etwas ausgesprochen, das nicht von 
der Hand zu weisen sei, nämlich, dass in Afrika zu viele Kinder geboren werden. 
Lesen Sie auch  

 
Meinung Der Fall Clemens Tönnies  
Die Welt ist eine andere  

Das Problem ist, dass Tönnies das nicht gesagt hat. Er hat das Phänomen der hohen Geburtenraten in 
verächtlicher Weise karikiert und populistisch zugespitzt, indem er es mit einem anderen Phänomen 
(Klimawandel) in Beziehung gesetzt hat, ohne sich auch nur einen Deut um Kontextualisierung oder 
Ursachen zu kümmern. Er hat darüber hinaus ein erniedrigendes Bild eines ganzen Kontinents und seiner 
Bevölkerung gezeichnet (der allzeit kopulierende Afrikaner, der nichts auf die Reihe bekommt). Er tat das 
offenbar ganz bewusst im Zuge einer vorbereiteten Rede, um die Sympathien seiner Zuhörer zu gewinnen 
(und mit Erfolg, denn der Applaus der Wirtschaftslenker blieb nicht aus).  

Grenzen der Sittsamkeit überschritten 

Umso unverständlicher, wie eine Kommission, die mit Fragen der Ethik betraut ist, nicht zu dem Schluss 
kommen kann, dass es sich hierbei nicht um eine gefährliche und also sanktionswürdige Überschreitung 
allgemeiner Normen handelt? Die Unsittlichkeit und moralische Verrohung, die in dieser Rede zum 
Ausdruck gekommen ist, hätte nicht ungeahndet bleiben dürfen. Ob Tönnies vorher schon mal als Rassist 
aufgefallen ist oder nicht. 

Lesen Sie auch  

 
Clemens Tönnies  
Wie der unantastbare Vereinspatriarch zur Persona non grata wurde  

Die symbolische Wirkung, die von diesem Urteil ausgeht, dürfte nun nicht nur all jene bestärken, die an 
den Stammtischen dem Rassismus frönen, es ermutigt auch Wähler von Parteien, deren Hauptgeschäft es 
ist, die Grenzen der Sittsamkeit beinahe täglich zu überschreiten.  

Nicht zuletzt macht der Urteilsspruch vor allem den DFB selber unglaubwürdig. Wie will der Verband in 
Zukunft das Zeigen diskriminierender Banner im Stadion, Beleidigungen schwarzer Spieler durch Affenlaute 
oder rassistische Beschimpfungen durch Mitspieler bestrafen, ohne sich den Vorwurf gefallen zu lassen, 
dass dabei mit zweierlei Maß gemessen wird? Und wie will er all den Ehrenamtlichen, die sich jedes 
Wochenende auf den Fußballplätzen für Integration und eine weltoffene Gesellschaft einsetzen, in Zukunft 
noch glaubhaft vermitteln, dass sich ihr Einsatz lohnt?    

 

https://www.welt.de/sport/fussball/bundesliga/fc-schalke-04/article197976293/Schalke-04-Clemens-Toennies-Die-Welt-ist-eine-andere.html
https://www.welt.de/sport/fussball/bundesliga/article198155463/FC-Schalke-04-Clemens-Toennies-Impulsiv-nicht-steuerbar.html


  

 52 

Breitseite gegen Clemens Tönnies! Das „Neo Magazin Royale“ macht sich in seiner jüngsten Ausgabe mit einem 

hämischen Werbeclip über den Aufsichtsratsvorsitzenden des FC Schalke 04 und dessen rassistische Äußerungen 

lustig. 

In Anlehnung an die „Yoghurt-Gums“ von Katjes präsentiert die Show von Jan Böhmermann die „Tönnies 

Schweine-Gums“. Diese bestehen aus simplen Speckwürfeln und sind laut Verpackung „etwas rassistischer als viele 

andere Fleischprodukte“ (Link zum Clip weiter unten).   

Video Pro Tönnies  
https://www.youtube.com/watch?v=n9tl9qRs-Tc  

FC Schalke 04: Böhmermann schießt gegen 
Tönnies – mit diesem provokanten Clip! 

 

FC Schalke 04: Böhmermann kontra Tönnies  

 

Jan Böhmermann möchte den SPD Vorsitz erobern 

Der Aufsichtsratsboss des FC Schalke 04 und Fleischfabrikant hatte Anfang August beim Tag des Handwerks in 

Paderborn für einen Eklat gesorgt. Bei einem Vortrag zum Thema „Unternehmertum mit Verantwortung – Wege in 

https://www.youtube.com/watch?v=n9tl9qRs-Tc
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die Zukunft der Lebensmittelerzeugung“ kritisierte Tönnies den Vorschlag einer Steuererhöhung im Kampf gegen 

den Klimawandel. 

Stattdessen solle der Bundesentwicklungsminister in Afrika Kraftwerke finanzieren: „Der spendiert dann jedes Jahr 

20 große Kraftwerke nach Afrika. Dann hören die auf, die Bäume zu fällen, und sie hören auf, wenn's dunkel ist, 

wenn wir die nämlich elektrifizieren, Kinder zu produzieren.“ 

Der Fall Tönnies 

Fans und prominente Persönlichkeiten aus Politik und Sport waren empört. Nach einem tagelangen Shitstorm 

beschäftigte sich am 6. August der Ehrenrat des FC Schalke mit dem Vorfall. Das Ergebnis: Tönnies lässt sein Amt 

für drei Monate ruhen. 

------------------ 

S04-Top-News: 

 Nach Skandal-Äußerungen – DFB verzichtet auf Ermittlungen gegen Clemens Tönnies! Hier alle Hintergründe zum Urteil 

 Holt Schalke diesen Stürmer? Er würde der Bundesliga ein besonderes Novum bescheren 

 FC Schalke 04: DFB-Geständnis! S04 wurde gegen Bayern München benachteiligt   

Schiedsrichter offensichtlich Schalkes 
Gegner... 
https://www.youtube.com/watch?v=n9tl9qR
s-Tc 

 

https://www.youtube.com/watch?v=n9tl9qRs-Tc Die SPD wird von ihren 
eigenen Kindern abgelöst, die sich fast alle für die Grünen entschieden haben. 
Das ist in Gelsenkirchen seit ca. 1998 ersichtlich geworden. Zugereiste aus allen 
Ländern der EU wählen die "Demokraten" und stärken mit Seilschaften den 
Ehrenamtslobbyismus der Beamten in den öffentlichen Verwaltungen. 
Pädagogen sind dabei die einzige Ausnahme. Bei Sportveranstaltungen wächst 
die Korruption wie zuletzt im Spiel FC Schalke 04 gegen FC Bayern 
offensichtlich, wie es für Millionen TV-Fußballfans ersichtlich wurde.... SPD und 
CDU Seilschaften müssen 2020 abgewählt werden, damit Verunglimpfungen bis 
hin zum Rufmord der heimatverwurzelten Bürger aufhören. Gelsenkirchens 

https://www.derwesten.de/sport/fussball/s04/schalke-04-nach-skandal-aeusserungen-dfb-verzichtet-auf-ermittlungen-gegen-clemens-toennies-id226925397.html
https://www.derwesten.de/sport/fussball/s04/fc-schalke-04-eldor-shomurodov-id226926871.html
https://www.derwesten.de/sport/fussball/s04/fc-schalke-04-dfb-gestaendnis-s04-wurde-gegen-bayern-muenchen-benachteiligt-id226912959.html
https://www.youtube.com/watch?v=n9tl9qRs-Tc
https://www.youtube.com/watch?v=n9tl9qRs-Tc
https://www.youtube.com/watch?v=n9tl9qRs-Tc&fbclid=IwAR0qv8Ya7fjwNeJPvte5Re2me9QiSspuj3FFrbViYnqED_xWMYpnaZMsy0A


  

 54 

Oberbürgermeister mit seinen Konsorten ist nachweislich ganz groß in diesem 
Thema.... https://www.youtube.com/watch?v=n9tl9qRs-Tc     

Weitere auf Facebook …    

Einverstanden... aber da fehlt noch etwas Wichtiges. Und da dieses nicht 
gegeben ist, wird sich jede Regierung irgendeines Mitgliedsstaates der EU 
schwer tun. Das ist die Liebe zu dem eigenen Wesen des Staates - 
insbesondere Deutschland fehlt es in der Beziehung an Selbstbewusstsein. Das 
ist aber auch nicht verwunderlich, wenn jeder "Hinterwäldler" Deutsche als 
Nazis und als Rassisten vorverurteilen darf. Wer auch von der eigenen 
Regierung glaubt, dass er/sie das Deutsche Wesen zur Verunglimpfung frei 
geben sollte, der sollte jetzt schon einmal anfangen zu sparen, Denn nach 
Dauerverunglimpfungen aller deutschen Bürger - sogar durch eigene Politiker - 
folgen vermehrt Aufforderungen - wie momentan aus Polen - Schulden die 
durch den von Deutschen angezettelten Krieg entstanden sind zu begleichen. 
Unter diesen Umständen ist das genau so wenig möglich, wie Deutschland 
Reparationen für Schäden verlangen kann, die Napoleon zu seiner Zeit auf 
seinem Feldzug verursacht hatte. >>> ES WIRD ZEIT, DASS EIN STRICH 
UNTER ALLE DUBIOSEN RECHNUNGEN GEZOGEN WIRD<<<< Wie viele 
Generationen sollen denn noch ihre Würde verlieren. Kriege hat es immer 
gegeben. In welcher Form sie durchgeführt wurden oder künftig werden, wird 
die Zukunft zeigen. Ich zitiere einen erfahrenen User von Facebook, der mir aus 
der Seele spricht: Einen Herrn Ralf Josef, der diese folgenden Ansichten 
vertritt.... "Mit Rücksicht darauf, daß Deutschland seinen Verpflichtungen zur 
Zahlung von Reparationen bereits in bedeutendem Maße nachgekommen ist 
und daß die Verbesserung der wirtschaftlichen Lage Deutschlands im Interesse 
seiner friedliebenden Entwicklung liegt, hat die Regierung der Volksrepublik 
Polen den Beschluß gefaßt, mit Wirkung vom 1. Januar 1954 auf die Zahlung 
von Reparationen an Polen zu verzichten, um damit einen weiteren Beitrag zur 
Lösung der deutschen Frage im Geiste der Demokratie und des Friedens in 
Übereinstimmung mit den Interessen des polnischen Volkes und aller 
friedliebenden Völker zu leisten." 
 
 
Kein „Widerruf“ des Verzichts möglich 

https://www.youtube.com/watch?v=n9tl9qRs-Tc&fbclid=IwAR1LM78xAi_1G3MYwIlMeh-Eu8dF4UiF0jNCq-FZoYtOxYA-bLQpiDLyEqM
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Jeder Staat kann auf Ansprüche verzichten. Der Verzicht ist ein einseitiges 
völkerrechtliches Rechtsgeschäft. Es hat die Wirkung, dass bestehende 
Ansprüche untergehen und vermeintlich bestehende (umstrittene) Ansprüche in 
Zukunft nicht mehr geltend gemacht werden können. Einmal durch Verzicht 
untergegangen, können durch "Widerruf" eines Verzichts die alten Ansprüche 
nicht wiederaufleben. So verhält es sich mit den polnischen 
Reparationsansprüchen. 
Schließlich ist in Erinnerung zu bringen, daß im Zusammenhang mit dem 
Abschluß des Warschauer (Normalisierungs-)Vertrages vom 7. Dezember 1970 
Polen gegenüber der Bundesregierung bestätigt hat, daß die 
Reparationsverzichtserklärung vom 24. August 1953 sich auf ganz Deutschland 
bezog.https://www.faz.net/.../polnische-forderungen... >>>> Also bitte 
überdenken und in alle künftigen Verzichtserklärungen auf Deutsche 
Souveränität einbeziehen<<<< Ich musste es hier vor Ort in meiner 
Heimatstadt Gelsenkirchen, mehrfach selbst hinnehmen und parallel dazu 
erkennen, wie unbescholtene Bürger von Kommunisten und Sozialdemokraten, 
ja sogar von Christdemokraten und Grünen hintergangen wurden, und in 
meinem Fall mit Rufmord verunglimpft wurden, sowie nach erfolgtem Diebstahl, 
der Zerstörung meines Lebenswerks im Sport ebenfalls zusehen mussten. Weil 
jetzt durch den Fall des Präsidenten unseres Gelsenkirchener Sportvereins, FC 
Schalke 04, Herrn Clemens Tönnies, die automatisch erfolgenden Rufe der 
"Gelsenkirchener "Soziekommunisten" wieder überdeutlich zu Tage traten, 
musste ich sofort wieder daran denken. Es hat sich in mir festgesetzt, dass 
Politiker aller Couleur verlogen und verräterisch sind, und nur ihren eigenen 
Vorteil im Visier haben. Sie verraten alles, was es an Idealen nur gibt, wenn sie 
dafür etwas bekommen und sei der Vorteil auch noch so gering. Die jetzt von 
mir angestrebte Veranstaltung zur Erinnerung an die hehren Werte des Sports 
habe ich nun den "Holocaust-Mahnmal-Marathon" mit mehrfacher Umrundung 
des Denkmals im Stadtgarten aufgerufen. Schon jetzt zeichnet sich ab, dass 
Sportpolitiker in unserer Stadt wohl groß sind im zerstören von 
Veranstaltungen, aber wenn es an den Aufbau einer solchen geht, versagen sie 
kläglich, weil alle nur fertige Arbeit suchen. So meine ich: " Gebt Politikern und 
verlogenen Funktionären keine Plattform durch Sport!" Herrn Clemens Tönnies 
wünsche ich es, dass er bald diese gegen seine person gerichteten Scharmützel 
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überwindet. Alle Sportpolitiker Gelsenkirchens sollten sich schämen, denn sie 
müssten es eigentlich besser wissen, wohin solche Verunglimpfungen führen, 
denn immerhin hatten wir ja einmal zusammen gearbeitet in einem Amt, das 
für die Regulierung der Folgen von Kriegsschäden nach dem BVG verantwortlich 
war und weiterhin noch ist. Grüße an dieser Stelle und einen Appell an deren 
Gewissen, in jeglicher Beziehung zu Ausgrenzungsversuchen, wie sie viele 
Personen in Gelsenkirchen betrafen und wohl immer noch betreffen sollen, 
denn mache haben sich hier im Westen nach der Wende zu eigen gemacht, 
dass sie ähnlich mit Bespitzelungen erfolgreich sein möchten, so wie damals bei 
der SED.  
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Rassisten gab es … und wird es immer, 
zu allen Zeiten, in allen Ländern und 
allen Völkern der Erde geben.  

Dieses Thema ist der willkommene Aufhänger 
Europäischer Sozie-Kommunisten, um nach 
der Wende in Deutschland und zur Gründung 
der EU, in eine Rolle zu schlüpfen, die allen 
Bürgern der EU suggerieren soll, als würden 
sie diejenige Politik darstellen und realisieren,  
die insbesondere Nazi-Deutschland in naher 
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und wohl auch fernerer Zukunft zur 
Rechenschaft über die Folgen des „Dritten 
Reiches mit dem Holocaust und dem 2. 
Weltkrieg zieht. Die Grünen kann man voll 
fazu rechnen, denn sie sind die Kinder der 
Sozie-Kommunisten nach der Wende und ab 
ca. 1989 zudem „die Beschützer der Natur“.   

Auswüchse des Rassismus 
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---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Es folgt ein WAZ Bericht vom Tag nach der Unterhaltung…  
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Die aufgebauschte Rassisten Kampagne gegen den Präsidenten 
Clemens Tönnies kommt mir bekannt vor. Es ist nichts anderes als das 
Ergebnis des sich gewandelt habenden Zeitgeistes und lässt mich nun 
auch klarer erkennen, warum Sportpolitiker Gelsenkirchens mein EU-
Projekt gegen Doping und Drogen abgewürgt, und mich mit den 
gleichen Vorhaltungen konfrontiert und gegängelt haben, die sich CT 
heute gefallen lassen muss. Sprüche der mir vertrauten Kameraden, 
dass ich jetzt dran sei, konnte ich mir damals schon zu keiner Zeit 
erklären. Allerdings sehe ich jetzt ein, dass wohl alleine mein 
Vorname schon Indiz für manche genug war, in mir einen Nazi und 
Rassisten zu sehen. Mein damals schon sprichwörtlicher 
Ideenreichtum, der aber allen gefiel, schützte mich wohl allein vor 
einer Vorverurteilung, denn man kupferte fleißig alles ab, was ich mir 
zum Schutze der Sportjugend alles an Erneuerungen einfallen ließ.  
 
Womit keiner rechnete war aber mein kontinuierliches Aufzeichnen in einem 
Journal mit einer eigens geschaffenen Onlinemitteilung, zur Untermauerung der 
Weitergabe von Gedanken an die mir anvertrauten Sportler und Probanden im 
Konditionstraining.  
 
Mein Engagement zur eigenen Reputation wird weitergehen solange, bis 
ehrliche Sportler davon überzeugt sind, dass hinterlistige Politiker im Sport 
nichts zu suchen haben.  
 
Es trifft sich gut, dass mir nun der Zufall zu Hilfe eilt und meine aufgezeichneten 
Gedanken untermauert, die ich der Justiz und dem Innenministerium in 
jüngerer vergangenheit zur Kenntnis gab, sowie aber auch von Anfang an, dem 
Ministerium für Arbeit Gesundheit und Soziales unter Frau Brusis schon damals 
immer mitgeteilt hatte.  
 
Aufgrund meiner Lebenserfahrung konnte ich immer wieder feststellen, dass 
gerade Politiker sich immer selbst entlarven. Das liegt daran, dass keiner in der 
Lage ist alles was sie aus ihrem Munde lassen auch schriftlich zu 
dokumentieren, denn viele Politiker überschätzen sich… vor allem dann, wenn 
sie glauben sich sicher zu sein, dass ihre Lügen unantastbar sind. Das hat sich 
im Zeitalter der Informatik, wie wir alle wissen aber lange schon relativiert.   
Parallel zu diesem Rassismus – Dilemma werden wohl noch einige Dilemma 
folgen, denn das größte Dilemma mit dem wir im Gelsenkirchener Sport noch 
klarkommen müssen ist der kommende HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON, 
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der alle die von diesem Sport gegen Ausländerfeindlichkeit und Rassismus wie 
auch Antisemitismus Kenntnis haben steht eine Entscheidung bezüglich der 
Durchführbarkeit noch bevor. Wie auch immer die Sportpolitiker Gelsenkirchens 
mit ihren Bürgermeistern und Oberbürgermeister sich entscheiden werden, wird 
es wohl kaum gelingen die in Gelsenkirchen ausufernde Drogenszene zu 
entspannen.  
 
Zu offensichtlich ist die Tatsache, dass Sport sich dem Doping kaum noch 
entziehen kann und erst dann wieder richtig rekordmäßig gerecht für alle sein 
wird, wenn sämtliches Doping ignoriert wird. Dann allerdings ist auch der 
Olympische Gedanke kaputt und auch der Grundsatz des Deutschen Wesen im 
Sport mit den vier F ist nicht mehr als vorbildlich hinzustellen, weil es kein 
Mensch mehr haben will. 
 
 

 

Sieghard Tinibel  Beim Fußballsport gab es am Rande, schon so manche verbale 
Auseinandersetzung. Aber von Rassisten oder Nazis war nie die Rede. Heute gerät man 
schnell in den Verdacht ein Rassist oder Nazi zu sein. Wohl eine Folge der unermüdlichen 
Hinweise von Gelsenkirchener SPD Politikern auf die dunklen Zeiten in Deutschland - Hier 
eine Auswahl von normalen Aufregern am Rande des Spielfeldes vor oder nach dem 
Schlusspfiff   

https://www.youtube.com/watch?v=24fC7N2iAO4   

 

Die Größten AUSRASTER und Sprüche der Bundesliga 

Gefällt mir 

 · Antworten 

 · Vorschau entfernen 

 · 10 Min. 

 

Sieghard Tinibel  Schon länger weise ich als langjährig lizensierter DOSB Sportlehrer auf 
Unarten beim Sport im Allgemeinen hin, die in letzter Zeit auf vielen Sportplätzen im 
gesamten Ruhrgebiet und darüber hinaus ausufern. Dazu ein kritisches Video von mir, über 
den Wandel des Zeitgeistes aus jüngerer Zeit. Hier könnte die Ethik-Komission des DFB 
einmal ihr Tätigkeitsfeld erweitern und nicht "nur" bei den Großvereinen sprich 
Fußballunternehmen der Bundesliga. https://www.youtube.com/watch?v=PtuA0np0OVQ 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.youtube.com/watch?v=24fC7N2iAO4
https://www.youtube.com/watch?v=24fC7N2iAO4&fbclid=IwAR3HWoavQDehaNXcCrJrkGJgaDh8gwq30VUnxYSf1IRAsnA49FpvJM0RizM
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2455224037876399&set=gm.456019521664895&type=3&theater&ifg=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2455224037876399&set=gm.456019521664895&type=3&theater&ifg=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2455224037876399&set=gm.456019521664895&type=3&theater&ifg=1
https://www.facebook.com/groups/444403896159791/permalink/456019521664895/?comment_id=456310581635789
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.youtube.com/watch?v=PtuA0np0OVQ&fbclid=IwAR1CeKFYi3XcqhVrbb-Eq415PFnvaLydkueM0XE3485pXaXbdvViPpE40_Y
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